
Relato de Departamento de Apoio – Mestre Cleiton Cesar 

 

Neste Grand Slam São Paulo 2024 foi perceptível a melhora na organização. 

Acredito que um ponto de melhoria seria o local de aquecimento separado da 

Area de Espera, onde os atletas só aguardam as lutas.  

Durante o campeonato, não tivemos tantos problemas com os mestres e 

técnicos, acredito que eles já estão começando a entender a dinâmica das 

chamadas e da numeração das lutas e estão orientando melhor seus atletas. 

Em relação aos staffs, todos se desenvolveram bem no paulista desse ano. 

Tiveram uma boa comunicação entre eles e com os árbitros. Conseguiram 

agilizar a competição, evitando que as quadras ficassem sem lutas.  

 

Mestre CLEITON CESAR- Suzano 

Coordenador de Apoio. 

 


